

Congresistas respaldan la ayuda a El Salvador

Washington, Feb. 17 (UPI). Dos observadores del Congreso, que acaban de regresar de América Central, expresaron hoy su pesimismo sobre la posición de la Junta de Gobierno en El Salvador, pero sus declaraciones indican que existe una importante diferencia de opinión en el Congreso estadounidense sobre la política hacia ese país.

El representante John Murtha, enviado la semana pasada para investigar la situación en El Salvador por el presidente de la Cámara de Representantes, Thomas O'Neill, dijo que en su opinión el gobierno salvadoreño se encuentra "en situación crítica" que requiere más ayuda de Estados Unidos.

Tanto Murtha como O'Neill, son del Partido

Demócrata, contrario al republicano del presidente Ronald Reagan.

"Todas las personas con las que hablé han llegado a la conclusión de que mientras los comunistas sigan recibiendo ayuda del extranjero, es absolutamente necesario que el gobierno de El Salvador siga recibiendo ayuda norteamericana", dijo Murtha en la televisión.

"No creo que podamos retirarnos, a menos que deseemos que El Salvador se hunda", agregó.

Por otra parte, el senador Patrick Leahy, también demócrata, ofreció un panorama igualmente pesimista de la larga guerra entre la Junta, que cuenta con el respaldo de Estados Unidos, y los guerrilleros izquierdistas.

Pasa a la página 33



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

EMBAJADOR. Washington, Feb. 17 (AP). El embajador de Israel ante los Estados Unidos, Moshe Arens, se dirige a su auto al salir de la Casa Blanca, después de presentar sus credenciales diplomáticas, al presidente Ronald Reagan.

Bombas son advertencias para gobierno francés

París, Feb. 17 (AP). Diecinueve bombas, que estallaron en esta capital y en Versalles durante la noche pasada, causaron daños menores pero no víctimas, dijeron hoy funcionarios policiales, indicando que un pequeño grupo de nacionalistas corsos se adjudicó la responsabilidad de esas explosiones.

La agencia noticiosa France Press informó que el "frente corso de liberación nacional" dijo que colocó los artefactos explosivos, aunque por el momento no se disponían de otros detalles.

Esa reducida organización clandestina exige que Francia ponga fin a su "colonización" de la isla francesa de Córcega.

El mismo grupo dijo haber sido responsable por otros ataques ocurridos la noche del domingo último, en los que murió un soldado de la Legión Extranjera francesa y otros dos resultaron heridos. En esa ocasión también estallaron 23 bombas.

La organización corsa había declarado una "tregua" luego de la elección del presidente socialista Francois Mitterrand en mayo pasado, y aguardó conocer la política del nuevo gobierno hacia la isla.

El grupo afirmó, que esta nueva ronda de atentados no quiebra esa tregua, sino que sirve como "advertencia" que no le satisfice la política seguida hasta el presente.

Breves Internacionales

Canciller de Brasil hablará de El Salvador

Brasilia, Feb. 17 (UPI). El canciller brasileño Ramiro Saraiva Guerreiro deberá abordar el tema de la situación salvadoreña en sus conversaciones con las autoridades de Caracas, ciudad que visitará por dos días, a partir de mañana, dijeron hoy fuentes diplomáticas.

Fuentes diplomáticas brasileñas señalaron que la visita de "trabajo" tiene una agenda abierta, pero que no deberá extrañar que se aborde el tema de América Central en general y de El Salvador en particular.

Esperan 2 años para tener anteojos

Moscú, Feb. 17 (Latin-Reuters). Más de 10.000 personas han estado esperando más de dos años para obtener anteojos de un hospital especializado de Moscú, se quejó hoy el diario del Partido Comunista soviético "Pravda".

El diario dijo que el hospital, que suministra lentes bifocales y otros anteojos especiales, cesó de añadir nombres a su lista de espera hace dos años, pero que aún así no ha alcanzado a atender a su vasta clientela.

Fallece innovador del jazz

Englewood, Nueva Jersey, Feb. 17 (AP). Thelonius Monk, innovador de jazz, pianista y compositor, murió hoy a los 61 años en el hospital donde fue internado, tras sufrir una apoplejía el 5 de febrero.

Monk fue uno de los intérpretes de jazz, antes de la Segunda Guerra Mundial, que trabajó en innovaciones armónicas y rítmicas que desembocaron en un nuevo estilo de jazz.

Su composición más conocida fue "Round Midnight". Monk comenzó a ganar en popularidad en la década del 50, después de muchos años de permanecer relegado.

Respaldo a El Salvador solicita Hubert Mattos

Lima, Feb. 17 (UPI). El dirigente anticomunista Hubert Mattos pidió hoy a los países latinoamericanos que respalden al gobierno de El Salvador y le ayuden "a encontrar una salida democrática, a través de las elecciones", porque "un final victorioso para las guerrillas y para el terrorismo, sería fatal para el destino de toda América Latina".

Mattos, que cumplió 20 años de prisión en Cuba, después de conducir al triunfo la revolución cubana, afirmó que el movimiento "Cuba Independiente y Democrática" está preparando, mediante la propaganda, grupos de apoyo para respaldar al pueblo cubano "para cuando se lance a la lucha

violenta contra el sistema".

El dirigente anticomunista vaticinó que "será el propio pueblo el organizar la batalla final de mi pueblo".

Expresó su conformidad con la ayuda que el gobierno de Estados Unidos brinda a El Salvador, pero señaló que "lamentó que no lo hagan los países latinoamericanos".

Acusa

El dirigente anticomunista acusó a Cuba y a la Unión Soviética de estar creando en Nicaragua "un ejército con gran capacidad ofensiva, con el objetivo de someter a los países Centroamericanos al co-

Pasa a la página 33



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ENTREGAN DONATIVOS. Gdansk, Polonia, Feb. 17 (AP). Dos monjas, de un asilo para huérfanos, transportan alimentos, ropa y otros artículos, que les donó un grupo de canadienses esta semana, para los niños internos en el asilo.

Niños más poderosos que las centrales nucleares

Lagos, Feb. 17 (Latin-Reuters) (Por James Dalgleish). El Papa Juan Pablo II dijo hoy, que los niños de Nigeria son más poderosos que todas las centrales nucleares del mundo.

Mientras el Sumo Pontífice, de 61 años de edad, se encaminaba sobre la alfombra roja tendida en el aeropuerto de Lagos hasta el avión de ALITALIA que lo trajo hace cinco días desde Roma, abrazó a un niño y bendijo a las multitudes.

El Papa dirigió un discurso final al presidente Shehu Shagari, su gabinete y el clero católico de Nigeria, en medio de una ruidosa y colorida ceremonia de despedi-

da, y puso fin a sus comentarios con una palabra para la niñez de Nigeria.

"Tratad a los demás como quisiérais que otros os traten a vosotros... actuando así tendréis más poder que todas las centrales nucleares del mundo, porque tenéis el poder de traer la paz y la felicidad al mundo...".

Mientras se disponía a partir hacia la vecina república de Benin, Juan Pablo II se vio rodeado de bailarines, tamborileros y una banda del Ejército nigeriano que ejecutó los himnos pontificio y nigeriano.

Radio Nigeria dijo hoy del Papa: "Ha demostrado

Pasa a la página 17

Fallece veterano actor y maestro de arte dramático

Nueva York, Feb. 17 (AP). Lee Strasberg, veterano actor y maestro de drama, propulsor de la llamada "interpretación de método" y cuyos estudiantes incluyeron a Marlon Brando y James Dean, murió hoy de un ataque cardíaco. Tenía 80 años.

El ataque ocurrió a las 06:30 EST en su apartamento neoyorquino. Las autoridades del Hospital Roosevelt confirmaron su muerte a las 07:56 EST, según un vocero.

En el hospital estaban su esposa, Anna, su hija, la actriz Susan Strasberg, y sus hijos John, David y Adam.

Strasberg se convirtió

Pasa a la página 11

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



UNA DE LAS BOMBAS. París, Feb. 17 (AP). Un obrero limpia los escombros a la entrada de un Banco de París, donde fue detonada una de 19 bombas, en señal de adver-

tencia contra el presidente Francois Mitterrand, de que Córcega no está de acuerdo con su sistema de gobierno.